
1. War die Schulleitung der KGS Meckenheim in die Entscheidung eingebunden, 
den Basketballkorb umzusetzen? 

 
Antwort der Verwaltung:  
Nein, die Schulleitung war nicht eingebunden.  
 
2. Wie genau wurde die Schulpflegschaft in die Entscheidung eingebunden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Nach dem Kenntnisstand der Verwaltung wurde die Schulpflegschaft durch 
persönliche Gespräche und Mails seitens des Ortsvorstehers eingebunden.  
 
3. Wie wird mit dem Sachverhalt nun weiter verfahren? Wird der Korb an seinen 

ursprünglichen Ort zurückgebracht? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Die Verwaltung steht im Kontakt mit der Schulleitung, der Schulpflegschaft, dem 
Ortsvorsteher und dem Sprecher einer Schülergruppe, um eine einvernehmliche 
Lösung zu finden. Dazu wird dem Rat berichtet, sobald es neue Erkenntnisse 
gibt.  


